

LA MAISON D'EMMA

Résidence de création

Depuis 1990, la Mairie confie à l'Association les Vendémiaries, la gestion de la résidence d'artistes Maison d'Emma située au cœur de la commune de Saint Mathieu de Trévières (Hérault).

La Maison d'Emma offre un espace de travail et d'hébergement qui permet aux artistes de réaliser un projet ou de poursuivre une recherche personnelle dans un environnement propice à la création.

Cette résidence de création s'inscrit dans une action de proximité, de relation et de sensibilisation des publics à l'Art contemporain.

Elle donne à voir et à comprendre la recherche artistique ainsi que le processus de création mis en œuvre (réflexion, expérimentation, réalisation).

La durée du séjour est d'un à deux mois. En fin de résidence, le public est convié à la restitution du projet de l'artiste.

LES VENDÉMIAIRES

Expositions & Résidence d'artistes

L'Association Les Vendémiaries a vu le jour dans les années 80 sous l'impulsion de quelques passionnés et avec le soutien de la Mairie de Saint Mathieu de Trévières. Une première exposition a eu lieu à la salle Jan Bonal de la Fontaine Romaine en octobre 1987. Cette exposition marque le début d'actions artistiques et culturelles destinées à l'ensemble de la population de Saint Mathieu de Trévières et du Grand Pic Saint-Loup.

Tout au long de l'année, l'Association propose plusieurs rendez-vous avec l'Art :

- o Résidence d'artistes Maison d'Emma.
- o Exposition d'automne, exposition collective d'Art contemporain en présence des artistes.
- o « Comme les grands ! », exposition de printemps qui présente les réalisations des élèves des écoles des communes du Grand Pic Saint-Loup à la manière des artistes rencontrés à l'Exposition d'automne.
- o Parcours : Ateliers d'Artistes en Pic Saint-Loup au mois de mai.

Avec le soutien financier de :



M AISON d'EMMA

RÉSIDENCE D'ARTISTES

170 rue de la Grenouille
SAINT MATHIEU DE TREVIERS

PROGRAMMATION

2024

ATELIER RÉSIDENCE
Ouvert les dimanches
de 14h/18h
Entrée libre



contact@vendemiaires.com

www.vendemiaires.com



Vendémiaries Art Contemporain



15/02 au 15/03

Patricia DUBOIS Alès (Gard)

De formation internationale (Autriche, Espagne, Etats Unis) en arts plastiques, et arts de la scène, l'artiste effectue une résidence de recherche sur la transparence. Son but est de mettre au point une technique de peinture novatrice sur un support transparent biodégradable.



01/05 au 30/06

Echange artistique avec la Pologne

Résidence de huit artistes polonais, en majorité enseignants aux Beaux Arts en Pologne, dans le cadre d'un échange culturel et artistique. Leur projet de résidence porte sur « La nature de la Nature ». Une exposition de leurs œuvres sera organisée au Château de Restinclières et à la Maison pour tous, André Malraux à Castelnau Le Lez. En Juin, une résidente nous viendra de Lituanie



16/08 au 26/09

Serj RODRIGUE Québec (Canada)

Mon travail artistique se veut en perpétuelle évolution au gré des humeurs, des émotions, des joies et des épreuves que nous traversons dans une vie. Ma démarche est méditative et se veut également une réflexion sur notre spiritualité. Par les formes et couleurs vibrantes et contrastantes que j'exprime sur la toile, je cherche à faire vivre une émotion tantôt optimiste, tantôt plus sombre, mais toujours dans le but de susciter une réflexion de notre bref passage sur terre.



18/03 AU 28/04

Yuri SOHN Montpellier

Artiste coréenne, née en 1996, Yuri Sohn vit et travaille à Montpellier. Après avoir obtenu une licence en théâtre à Séoul, elle est diplômée du MOCO ESBA en 2023, avec les félicitations du jury. Dans le cadre de cette « Résidence de territoire en collège », Yuri SOHN se propose de créer une carte narrative qui rassemble les histoires des habitants et des collégiens de Saint Mathieu de Trévières.



1/07 au 10/08

Ursula CARUEL Montpellier

Diplômée des Arts Textiles de Roubaix et des Beaux Arts d'Aix en Provence, elle développe aujourd'hui un art local et nomade. Durant sa résidence, Ursula CARUEL ira à la rencontre du patrimoine végétal local et des relations que les habitants entretiennent avec lui.



Gül PAMUK Montpellier

Diplômée des Beaux Arts de Mimar Siman (Istanbul), Gül PAMUK se définit comme une artiste multidisciplinaire (Technique mixte, aquarelle, dessin, sculpture). De tradition familiale, elle est aussi créatrice de chapeaux et d'accessoires de mode.



30/09 au 15/11